

Atoran compromiso vial por litigio de comuneros

► Provoca conflicto parálisis en edificación de libramiento en Huixquilucan

Lorena Morales

HUIXQUILUCAN.- La construcción de un libramiento vehicular en la Cabecera Municipal de esta demarcación, uno de los siete compromisos que hizo el Gobernador Enrique Peña Nieto, se encuentra detenida por un litigio entre comuneros.

El proyecto contemplaba la conexión entre la zona centro de Huixquilucan y un poblado denominado La Cañada, colindante a La Marquesa.

Su arranque estaba programada para julio pasado, sin embargo un grupo de disidentes del Comisariado de Huixquilucan presentó una demanda ante el

Tribunal Agrario, lo que mantiene parada la obra.

“Las autoridades nos dijeron que si no se ejecutaba en julio ya no se hacía, por los tiempos que le quedan al Gobernador (Enrique Peña) han pasado cuatro meses y no tenemos el conocimiento cuál es el interés del Gobierno Estatal para ejecutar esa obra, a la fecha no sabemos qué va a pasar”, dijo Carlos Gutiérrez, tesorero del Comisariado.

Rufino Álvarez, presidente del Comisariado, reconoció que los comuneros disidentes buscan sacar provecho a la venta de sus tierras.

“Estamos viendo intereses personales, hoy en día en Cabecera Municipal a cualquier día hay embotellamiento y por eso nos atrevemos a decir que es urgente ese libramiento”, comentó Álvarez.

En un inicio, el proyecto es-

taba contemplado para 7 kilómetros en una zona que tendría un bajo impacto a las viviendas, pero después se cambió a 4 kilómetros lo que sí perjudicará a más habitantes.

Para la edificación de esta obra, los comuneros firmaron en 2008 un convenio que los beneficiaría con algunas prestaciones, como vehículos.

El Alcalde Alfredo Del Mazo rechazó que la conclusión de la obra esté en riesgo, pues dijo que sólo dependen de que el Tribunal Agrario desahogue el litigio.

“Es una vialidad que va a ser muy útil, es una obra que está en proceso de litigio en un Tribunal Agrario, en virtud de que hay predios de comuneros que serían afectados por el cruce, es un libramiento que se debe llevar a cabo en algún momento”, consideró el Edil.

Te lo firmo...

Los compromisos asumidos por el Gobernador Enrique Peña en Huixquilucan llevan un 71.4 por ciento de avance.

PENDIENTES

PROYECTO	DESCRIPCION	CONCLUSION
Libramiento Cabecera municipal	Originalmente contemplaba un trazo de 7 kilómetros para unir el centro de Huixquilucan con la zona de La Marquesa	En Proceso
Construcción de la vialidad de la Barranca el Negro	Está en gestión la construcción de una vía de 1.4 kilómetros, que conectará Bulevar Interomas con Avenida Universidad Anáhuac	En Proceso

CONCLUIDOS

Rehabilitación Santiago Yancuitalpan Jesús del Monte	Se remozó con carpeta del camino asfáltica un camino con una extensión de 9.8 kilómetros	Febrero 14, 2006
Proyecto de adecuaciones	Elabora el Gobierno estatal un proyecto de adecuaciones viales,	Febrero 15, 2006



Continúa en siguiente hoja

Fecha 17.11.2010	Sección Estado	Página 12
----------------------------	--------------------------	---------------------

viales en el municipio	que entregó al Ayuntamiento	
Centro de salud en la Cabecera Municipal	Se construye una instalación médica que cuenta con quirófano, área de urgencias y consulta externa	Mayo 31, 2007
Regularización de tenencia de la tierra	Se regularizan 100 lotes en la Colonia Magdalena Chichicasca	Agosto 31, 2007



> El libramiento busca desahogar el tráfico del centro de Huixquilucan.